



Edomex. Pegan 200 balazos a jefe de La Familia Michoacana

# Matan de 200 balazos a líder de *La Familia*

**Estado de México.** Se presume que el ataque a Clemente "N", *El Ratón*, fue por una disputa dentro del grupo criminal



Los hechos ocurrieron la madrugada de este viernes. ESPECIAL

ABADIEL MARTÍNEZ Y REDACCIÓN  
VILLA GUERRERO

Autoridades del Estado de México informaron el hallazgo del cuerpo sin vida de Clemente "N", *El Ratón*, presunto líder de una célula de *La Familia Michoacana*; su prometida fue detenida el día de su boda, en diciembre pasado.

De acuerdo con la Fiscalía Ge-

neral de Justicia del Estado de México las autoridades municipales reportaron un enfrentamiento la madrugada de este viernes, y en el sitio hallaron al menos a una persona sin vida dentro de un vehículo, además de más de 200 casquillos.

"Hoy a las 4 horas la policía municipal de Villa Guerrero re-

portó el hallazgo de un cuerpo dentro un auto y más de 200 elementos balísticos", informó la fiscalía del estado.

Agregó que el cuerpo hallado dentro de esta unidad correspondía a Clemente "N", *El Ratón*, presunto cabecilla de una célula de *La Familia Michoacana*, así como generador de alta vio-

lencia, por lo que era un objetivo prioritario de las fuerzas estatales y federales.

"Los primeros indicios presumen que es Clemente "N" *El Ratón*, generador de violencia y objetivo prioritario de autoridades", agregó la institución de manera preliminar.

Los primeros reportes señalan que la muerte de *El Ratón*, en el municipio de Villa Guerrero, se debió a una disputa entre dos células de *La Familia Michoacana*, con operaciones en la zona sur de esa entidad michiquense, se presume que el ataque fue orquestado por Artemio Martínez Castrejón, *El Mala*, presunto líder de plaza de esa organización.

Fuentes cercanas a la investigación refieren que el ataque habría sido ordenado por *El Mala*, quien la fiscalía del estado ofrece recompensa de hasta 300 mil pesos por su captura, toda vez que es jefe de plaza de la organización delictiva con orígenes en Michoacán y quien es considerado como generador de alta violencia en los municipios de Tenancingo, Tenango del Valle, Villa Guerrero y Malinalco.

Según las versiones, Clemente "N" habría intentado expandirse más allá de Villa Guerrero, a pesar de que el jefe de la plaza en la región es Artemio Martínez Castrejón, quien aparentemente es gente de confianza de los hermanos Johnny Hurtado Olascoaga, *El Pez*, y José Alfredo Hurtado Olascoaga, *El Fresca*, líderes de *La Familia Michoacana*.

En noviembre de 2021, la fiscalía del estado ofrecía recompensas de hasta 300 mil pesos para quien diera información que llevaría a la captura de ocho presuntos criminales de la entidad, entre ellos Clemente y Artemio.

Y ADEMÁS



## Altiplano: La Tuta denuncia tortura

El ex líder de *Los Caballeros Templarios*, Servando Gómez Martínez, *La Tuta*, promovió un amparo por posibles actos de tortura e incomunicación en penal del Altiplano. El pasado jueves, el juicio de amparo se promovió en el juzgado decimotercero de distrito de amparo en materia penal de Ciudad de México. El juez concedió la protección de la justicia federal al ex líder criminal, al tiempo de ordenar que acuda un actuario al ceferes a notificar de la resolución y dar fe de la integridad física de Gómez Martínez.

El pasado 12 de enero, las autoridades informaron la detención de Baltazar "N" y Victorino "N", de 26 y 40 años, respectivamente, por su presunta intervención en extorsiones a dueños de negocios de tortillerías en el municipio de Tenancingo.

Se presume que seguían las órdenes de Artemio Martínez Castrejón, *El Mala* o *El Mencho*, quien a su vez trabaja directamente para José Alfredo Hurtado Olascoaga, *El Fresca*.